

Tanzen: Sommerfest der Ottweiler Tänzer



Die Linedancer der Residenz beim Sommerfest.

Die Entscheidung des Vorstandes das diesjährige Sommerfest direkt im Anschluss an den SLT – Jugendcup durchzuführen, erwies sich als gute Entscheidung. Zum einen spielte der Wettergott recht ordentlich mit; zum anderen blieben erfreulich viele Kinderpaare mit ihren Eltern gleich im schmucken Clubhaus in der Seminarstrasse. So konnte sich der am alljährlichen Putztag eine Woche zuvor frisch hergerichtete Aussenbereich regen Zuspruchs erfreuen. Auch Dirk Böck, der Eventmanager der Residenz, hatte zusammen mit seinem Team die notwendigen Utensilien zur Verköstigung der Mitglieder im Freien aufgebaut. Kaffee und Kuchen standen spendiert von den Mitgliedern ebenfalls in großer Anzahl zur Verfügung. So stand einem gemütlichen Nachmittag nichts mehr im Weg.

Schnell hatten sich die Gruppen zum regen Meinungsaustausch gefunden. Die Eltern der Turnierpaare fachsimpelten zusammen mit erfahrenen aktiven Paaren bei dem ein oder anderen Glas Sekt mit der Präsidentengattin über Ereignisse vergangener Turniere und Strategien für die zukünftigen Auftritte. Auch die rege Teilnahme der Turnierpaare des Vereins anlässlich von Festlichkeiten der Stadt Ottweiler wie Meisterehrung und Altstadtfest war Thema. Selbst auf dem Dorffest in Landsweiler - Reden zeigte der TSC Residenz Ottweiler beim erstmals ausgerichteten Tanzwettbewerb mit 2 Paaren Präsenz. Dennoch sollte zukünftig versucht werden auch vermehrt andere Sparten des Vereins wie Zumba, Hip Hop oder Gesellschaftstanz für Präsentationsauftritte zu gewinnen.

Den Line Dancern des TSC war das gemütliche Miteinander nicht genug. Sie nutzten neben den Jüngsten des Vereins aus der Gruppe „Kleine Racker flitzen“ die Tanzfläche zu dem ein oder anderen Trainingstanz. Selbstverständlich wurden auch Anwerbeversuche bei den anwesenden Mitgliedern gestartet. Bleibt abzuwarten, ob die Zusagen auch eingehalten werden. Spaß macht es sicherlich bei der Truppe rund um die Trainerin Barbara Stein.

Highlight des Tages waren aber die zum Verzehr angebotenen Riesenburger zu Minipreisen. Allein das Beobachten der Versuche diese Mamutportionen klein zu bekommen, machte ein Riesenspaß und wurde selbstverständlich gleich der Welt per Facebook vorgeführt. Zusammen mit den von den Gästen mitgebrachten Salaten war aber für Jeden auch etwas Herzhaftes da.

Für alle, die mehr erfahren wollen, stehen beim TSC Residenz Ottweilerr die ganze Woche über selbstverständlich alle Türen offen. Insbesondere am Kennenlern-Workshop zur Neugründung einer Jazz und Moderndance Formation am Samstag, 22.06.13, um 14.00 Uhr für alle von 6 –18 erhofft sich der Verein eine rege Teilnahme.

Auch sind im Workshop für die Lateinpaare am Sonntag, 23.06.13, mit den 4 fachen Deutschen- und Europameistern , Anastasiya Kravchenko und Jesper Birkehoy, noch einige Plätze frei. Anmeldungen bitte beim Vorsitzenden. Die Kontaktadressen und weitere Infos gibt es unter: www.tsc-ottweiler.de und <https://www.facebook.com/tscredenzotw>.

Eingestellt am 16.06.2013 um 15:02 Uhr Von: Wolfgang Lawall